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i975 -05- 06 A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.BLENK, Dr.LEITNER, Dr.ERMACORA 
und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend die Organisationsstruktur der Theologischen· 

Fakultät an der Universität Innsbruck 

Anläßlich eines Kontaktgespräches, das Rektor und Aka

demischer Senat der Universität Innsbruck mit den Abge

ordneten der Bundesländer Tirol und Vorarlberg am 12. 

April 1976 durchführten, berichtete der Dekan der Theo
logischen Fakultät u.a. über die noch offenen, ungelösten 

Probleme der künftigen Organisationsstruktur seiner Uni

versität im Sinn des UOG. Dabei wurde mit 'Bedauern ver

merkt, daß mehrere Anfragen an das Bundesministerium, ins

besondere hinsichtlich der angestrebten Ausnehmungvon 

der Pflicht zur Errichtung von Fachgruppen, bisher unbeant

wortet blieben. Diese Tatsache habe zu einer zusätzlichen 

Rechtsunsicherheit. geführt. 

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher an die Frau 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung fOlgende 

A n.f rag e : 

1) Ist es richtig, daß von der Theologischen Fakultät der 

Universität Innsbruck mehrere schriftliche Eingaben bzw. 

Anfragen an das Bundesministerium für Wissenschaft und 
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Forschung bezüglich der Qualifizierung der Fakultät 

und der Nicht-Errichtung von Fachgruppen ergangen sind 1 

2) Welche anderen Anträge oder Anfragen sind von der Theo

logischen Fakultät der Universität Innsbruck an das 

Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung ge

stellt worden bzw. ergangen ? 

3) Wann sind die betreffenden Anträge und Anfragen beim 

Bundesministerium für ~'1issenschaft und Forschung ein

gelangt 1 

4) Wann wurden bzwo werden die verschiedenen Anträge und 

Anfragen genehmigt bzw. beantwortet ,1 
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